



Área de Sostenibilidad Medioambiental

LA PLANTA DEL MES DE SEPTIEMBRE EN EL JARDÍN BOTÁNICO LA CONCEPCIÓN ES LA TUMBERGIA AZUL

Nombre científico: *Thunbergia grandiflora* (Roxb. ex Rottl.) Roxb
Familia: Acantáceas

01/09/2022.- El Jardín Botánico Histórico La Concepción elige como planta del mes de septiembre la Tumbergia Azul. Una trepadora perenne leñosa, rústica y fuerte, de flores grandes y vistosas que resultan muy atractivas y que atrae a mariposas, abejas y pájaros.

Esta enredadera es nativa de la India. El nombre del género se puso en honor a Carl Peter Thunberg, que fue profesor de botánica en la Universidad de Upsala entre finales del siglo XVIII y principios del XIX, realizó varios viajes científicos e introdujo en Europa muchas especies japonesas y africanas.

Las hojas son grandes, de hasta 20 cm, ovales o acorazonadas, lobuladas y ásperas al tacto. Florece entre verano y otoño, con flores solitarias o en racimos; son de gran tamaño, de entre 5 y 8 cm, y cuelgan de un pedicelo piloso. La corola tiene forma de trompeta y un color azul violeta con en centro blanquecino. El fruto es una cápsula globosa, cuando madura se abre y lanza las semillas a varios metros de distancia.

La Tumbergia Azul se multiplica tanto por semillas como por esquejes, necesita una exposición a pleno sol o con algo de sombra, es bastante resistente a plagas y enfermedades, pero no resiste las heladas. Pueden trepar hasta alcanzar más de 5 metros de altura, por lo que es ideal para cubrir muros, vallas o pérgolas. Se puede ver en la parte asiática de la Vuelta al Mundo en 80 Árboles de La Concepción.



Bengal Clock Vine, Blue Sky Vine